

UNIANDES IBARRA

Firma convenio de Cooperación con Gad municipal

Dr. Gustavo Álvarez Gómez | Msc. Elizabeth Scacco
VICERRECTOR GENERAL UNIANDES | ALCALDESA DE IBARRA

El Dr. Gustavo Álvarez, Vicerrector General de Uniandes fue el encargado de firmar el Convenio de Cooperación Interinstitucional con el GAD Municipalidad de Ibarra, representado por la Msc. Elizabeth Scacco, Alcaldesa de Ibarra. Con la firma de éste convenio, la Universidad Regional Autónoma de Los Andes reafirma su compromiso de vincular su

trabajo y esfuerzo en beneficio de toda la colectividad. El presente convenio prevé un trabajo conjunto de la Ilustre municipalidad de Ibarra y la academia, en beneficio de la colectividad más necesitada.

Asistieron para dar realce a éste evento destacados profesionales y referentes académicos de la ciudad formados en los últimos 20 años en Uniandes Ibarra.

La ocasión fue propicia para que UNIANDES presentara la nueva carrera de Odontología que contribuirá para la formación profesional de jóvenes de la provincia de Imbabura y otras ciudades del norte del país.

MIRAR VIDEO

UNIANDES EN ACCIÓN

UNIANDES

Se consolida entre las mejores Universidades del Ecuador

MIRAR VIDEO



Orgullosamente somos parte de las

10 MEJORES

UNIVERSIDADES de todo el Ecuador.



Dr. Lenin Burbano
DIRECTOR DE UNIANDES IBARRA

La filosofía que inspiró la creación de la Universidad Regional Autónoma de Los Andes, se orientó al desarrollo científico y a la preparación de profesionales altamente capacitados, con un enfoque humanista y permanente espíritu de superación.

El constante avance de la ciencia la innovación y la tecnología es un desafío para las instituciones de educación superior que debe dar respuesta a las necesidades de desarrollo de la sociedad. Esto implica destinar importantes recursos financieros, materiales y tecnológicos.

La vocación de servicio de Uniandes impulsa a la institución a forjar líderes con una visión integradora, comprometidos con el país y dispuestos a contribuir decisivamente con el progreso y el desarrollo de la sociedad ecuatoriana. Nuestra sede Uniandes Ibarra, se proyecta en el futuro de la academia, con nuevos retos en la educación superior, con programas académicos específicos y más modalidades de aprendizaje, permitiéndoles a los jóvenes acceder a una educación de calidad.

SOMOS UNIANDINOS



JÓVENES apasionados por su carrera

Srta. Carolina Cordero
Estudiante de Derecho
Sede Puyo

La Universidad Regional Autónoma de Los Andes, Uniandes es la institución de educación superior más grande del Ecuador catalogada entre las 10 mejores evaluadas por el Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior del Ecuador (CEACES), estamos en la matriz de la ciudad de Ambato y 7 sedes o extensiones ubicadas en: Babahoyo, Ibarra, Puyo, Quevedo, Riobamba, Santo Domingo y Tulcán.

Nuestros estudiantes se forman con habilidades extraordinarias que buscan el mejor futuro profesional posible. Desde hace más de 20 años, Uniandes prepara jóvenes ambiciosos de aprender y transformar al mundo con sus conocimientos.

MIRAR VIDEO

CREANDO FUTURO



ODONTOLOGÍA

Una de las mejores Carreras de UNIANDES, se abre en Ibarra

MIRAR VIDEO

El odontólogo es un profesional que domina la teoría y las herramientas adecuadas para realizar diagnósticos y tratamientos integrales, preventivos y restaurativos. Desarrolla técnicas y competencias clínicas para la atención pediátrica, urgencias, atención quirúrgica, rehabilitación bucal y radiología. Logra la rehabilitación bucal de pacientes, utilizando materiales y técnicas indicadas para cada caso y es capaz de evaluar materiales y

técnicas restauradoras novedosas para su correcta aplicación y solución de casos odontológicos.

La Universidad Regional Autónoma de Los Andes, Uniandes sede en la ciudad de Ibarra pone a disposición de la juventud estudiosa, la oportunidad de escoger una excelente opción profesional estudiando Odontología, carrera que se abre como una de las mejores que oferta nuestra universidad a nivel nacional.